

XPOS

Danramil 02/Bonang Pimpin Pengamanan Tradisi Larungan di Desa Purworejo, Bonang

Muhammad Makruf - DEMAK.XPOS.CO.ID

May 1, 2023 - 11:02



tradisi syawalan dengan sedekah laut atau larungan merupakan tradisi peninggalan nenek moyang yang harus dilestarikan

DEMAK - Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono beserta seluruh anggota Koramil melaksanakan pengamanan acara tradisi sedekah laut (Larungan) di Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Desa Purworejo, Kecamatan Bonang, Sabtu (29/04/23).

Sedekah laut atau yang lebih dikenal dengan tradisi syawalan tersebut berupa larung sesaji yang dilakukan oleh para nelayan warga setempat, dengan dihadiri langsung Bupati Demak dr. Eisti'anah bersama Forkopimda.

Bupati Demak, dr Eisti'anah menyampaikan bahwa tradisi syawalan dengan sedekah laut atau larungan merupakan tradisi peninggalan nenek moyang yang harus dilestarikan. Tradisi ini dilaksanakan setiap tanggal 7 Syawal atau pada Bodo Kupat (lebaran ketupat).



Kegiatan tradisi syawalan atau sedekah laut merupakan wujud syukur warga masyarakat nelayan atas rejeki yang berlimpah dari laut yang di berikan oleh Allah, SWT.

"Sedekah laut ini untuk mensyukuri nikmat yang telah diberikan Allah SWT kepada kita semua. Dengan harapan, pendapatan nelayan tambah berlimpah, tambah berkah, sungainya bagus, lautnya bersih, daerahnya bersih, akhirnya hasil laut tambah banyak, dan masyarakat Demak sejahtera", ungkapnya.

Ketua panitia, H. Muslih menambahkan, acara Larungan di Desa Purworejo dilaksanakan setiap tahun, dengan diawali penyerahan tumpeng (sesaji) dan kepala kerbau dari perwakilan nelayan kepada panitia untuk dibawa menuju tengah laut.

"Sebelum berangkat larungan, terlebih dahulu kita laksanakan tahlilan di atas kapal yang dihadiri Forkopimda. Ini sudah menjadi tradisi kita setiap tahun. Semoga membawa berkah bagi kita semua," katanya.

Sementara itu, Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono menyampaikan bahwa pihaknya bekerjasama dengan Polsek dan Pos AL untuk melaksanakan pengamanan jalannya prosesi larungan di Desa Purworejo. Sehingga acara dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Kita berikan pengamanan prosesi tradisi sedekah laut ini mulai dari prosesi larungan hingga acara pagelaran wayang kulit nanti malam. Dengan harapan, seluruh rangkaian acara dapat berjalan aman dan lancar," tegasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak